



El mensaje de Dante Delgado tras abandono de Patricia Mercado a la candidatura presidencial de MC

La senadora dejó en claro que ya no puede defender las causas de Movimiento Ciudadano

Por Omar Tinoco Morales



Luego que la senadora **Patricia Mercado Castró** abandonó la coordinación de la candidatura presidencial de **Jorge Álvarez Máynez**, al hacer hincapié a las decisiones ajenas a ella que ha tomado Movimiento Ciudadano, el líder del partido naranja, **Dante Delgado**, no se inmutó y reiteró que la vieja política ya le falló al país y ahora deben apostar por los jóvenes.

“La gran batalla de México es contra el pasado. En Movimiento Ciudadano construimos una opción de futuro porque sabemos que las causas de las y los mexicanos no han sido bien representadas y porque sabemos que la vieja política ya le falló al país. Hoy, México tiene opción, tiene una alternativa construida con la visión de las y los jóvenes, con una visión de grandeza y que habrá de llevar a nuestro país hacia el futuro”, expresó a través de sus redes sociales **Dante Delgado**.